



Janie C. Béïque est présidente et cheffe de la direction du Fonds de solidarité FTQ depuis 2021. Avant d’être nommée présidente et cheffe de la direction, elle a occupé plusieurs fonctions au sein du Fonds dont celui de première vice-présidente, Investissement. Avocate de formation, elle était associée chez McCarthy Tétrault avant de se joindre au Fonds. Elle se spécialisait en fusion et acquisition de même qu'en droit des valeurs mobilières. Titulaire d’une licence en droit de l’Université de Montréal, Janie C. Béïque a été admise au Barreau du Québec en 1991 et est inscrite au tableau de l’Ordre. Elle est membre de l’Institut des administrateurs de sociétés depuis 2012 et a obtenu en 2015 un MBA de l’Université de Georgetown aux États-Unis et de l’Université ESADE en Espagne. Avant d’être nommée vice-présidente principale – Ressources naturelles, industries et consommation, elle a occupé le poste de vice-présidente principale – Nouvelle économie. Auparavant, elle occupait le poste de vice-présidente aux affaires juridiques et de secrétaire corporative. À ce titre, elle était responsable de l’ensemble des activités juridiques et réglementaires, ainsi que de nombreux dossiers gouvernementaux; elle était également membre du comité de direction du Fonds.